

Cent bougies pour Anne-Marie DESNOUES



Anne-Marie Desnoues, entourée de ses amies © Photo NR

Vendredi 3 mars, Anne-Marie Desnoues a fêté ses 100 ans, entourée du personnel du Pôle d'Activités de Soins Adaptés (PASA) de l'EHPAD de Bléré, de ses amis, de Max Besnard, maire de Dierre, et Jean-Pierre Bouvier, adjoint au maire de Bléré.

Née d'une famille de vignerons propriétaires d'un grand domaine, la nouvelle centenaire est née à Dierre, village où elle a toujours vécu jusqu'en 2018, quand elle rejoint l'EHPAD. Ayant vécu toute une partie de sa vie seule avec son frère d'un an son cadet, célibataire lui aussi, elle est aujourd'hui la dernière descendante de la famille.

Elle a passé sa carrière professionnelle au laboratoire Dausse, à Tours. « Je travaillais au conditionnement. » se souvient-elle. Dans sa famille, on est robuste de père en fille. En effet, son grand-père avait déjà vécu jusqu'à plus de 100 ans et sa mère est décédée seulement quatre jours avant de les fêter. « C'est une famille bienveillante qui prenait beaucoup de temps à essayer de le bien autour d'elle », mentionnait Max Besnard, qui a connu les parents comme les enfants Desnoues.

En bonne forme et toujours alerte, Anne-Marie a pris plaisir à partager son gâteau d'anniversaire avec toute l'assistance.